

かぜ やはすの風

がっこう 学校だより No. 18

れいわ ねん がついたち
令和6年11月1日

きたきゅうしゅうしりつ も じ そうごうとくべつしえんがっこう
北九州市立門司総合特別支援学校

こうちよう 校長 おがた 緒方 なおひこ 直彦

“芸術の秋”にピッタリなニュースが飛び込んできました。例年、この時期に開催される「全国特別支援学校文化祭」に出品していた本校生徒の2作品が、たくさんの作品の中から、2作品とも福岡県代表として選出されました。おめでとうございます！ 本当に名誉なことです、喜ばしいことです。

この文化祭は造形・美術部門、書道部門、写真部門があり、それぞれ2作品ずつ、各都道府県から選出されることとなっています。それでは、そのすばらしい2作品を紹介します。



しゃしんぶもん
写真部門

びーぶもんちゅうがくぶ ねんせい
B部門 中学部1年生

しらいし はるひさ
白石 陽悠さん

さくひんめい き いま
作品名「来たー！ 今だ！ カシャッ！」

ぞうけい びじゅつぶもん
造形・美術部門

びーぶもんちゅうがくぶ ねんせい
B部門 中学部1年生

たまり あゆ
玉理 愛優さん

さくひんめい こうしゃ ふうけい しょくぶつ いのち かん
作品名「校舎の風景 ～植物の命を感じて～」

“収穫の秋”にピッタリなニュースが飛び込んできました。10/19（金）4校時、さわやかな秋晴れの空のもと、高等部農園芸班の生徒と、A部門小学部6年生の児童のみなさんが、合同で“さつまいも掘り”をしました。この取組は、高等部の農園芸班が年度当初に企画し、この日まで一生懸命畑のお世話をしてきたものです。な・な・なんと、6年生だけではありません。小学部全学年に一畝ずつさつまいも畑が、サプライズでプレゼントされました（何日間かにわたっての、いも掘りとなりました）。

いものつるはあらかじめ取り除かれ、さつまいもさんの頭が畑のところどころに、ちょこんとのぞいた状態（小学部のみなさんが探しやすいように）からのスタートです。「見つけたー！」「わー、でっかい！」畑のあちらこちらから、歓声が上がります。まさに至れり尽くせり、高等部のおにいさん、おねえさん、ありがとうございます。さて、さて、次は“食欲の秋”ですね。みなさーん、持ち帰ったさつまいもは、どんな食べ方をしたのかな？ おいしかったですかー？